
Herr Engelhardt: 

Laut StGB ist ein Rückgang der Gewerbesteuereinnahmen im 2. Quartal 2020 zu 
verzeichnen. Wie sieht die Stadt die weitere Entwicklung? 

 
Antwort der Verwaltung:  
Die Rückgänge der Gewerbesteuereinnahmen werden im Haushaltsplan nicht 

dargestellt, da man bei der Schätzung der Gewerbesteuereinnahmen die 
Orientierungsdaten des Landes mit einer entsprechenden Steigerung 

berücksichtigt. 


